



renfe
2024

El Viaje

Bienvenido a los trenes turísticos y de Lujo de Renfe. Son auténticos palacios en movimiento en el que disfrutará de la permanente atención de nuestra tripulación, de la elegancia y comodidad de un tren de lujo, y del placer de un viaje en el que no deberá preocuparse más que de aprovechar cada instante y cada destino. Durante el recorrido el tren se convertirá en un hotel que se desplaza, en el que el paisaje que asoma por las ventanas no es nunca el mismo, dando lugar a una experiencia de viaje diferente a cualquier otra. Durante los días de recorrido el tren se convertirá en un hotel sin tener que hacer y deshacer maletas. En general, se recomienda ropa y calzado cómodo para el día, cuando estaremos realizando nuestras excursiones y visitas, mientras que por la noche se puede optar por un atuendo más formal, aunque no es obligatoria una etiqueta determinada en ningún momento.

Todas las jornadas comenzarán degustando un exquisito desayuno a la carta y buffet. Después emprenderemos el programa de visitas, con entradas a museos, monumentos y espectáculos, siempre acompañados por nuestros guías multilingües. Nuestro autocar privado nos acercará cómodamente hasta cada uno de los atractivos del recorrido. Cuando cae la tarde, o tras la cena, se ofrecen fiestas y espectáculos a bordo en el coche pub, con varias actuaciones en vivo a lo largo del viaje. También se puede tomar algo tranquilamente en otro de los espectaculares salones o salir a dar un paseo por la localidad en la que nos encontremos. El tren nos esperará en la estación hasta la mañana siguiente, ya que permanece estacionado durante la noche para que se pueda descansar plácidamente.

Para estos viajes se ha escogido una selecta gastronomía, alternando los más prestigiosos restaurantes del recorrido con la laureada comida a bordo del tren. Tanto los vinos, cafés y licores están siempre incluidos en los menús. Habrá días en los que se coma o cene fuera del tren, en restaurantes y otros a bordo del tren, dependiendo de las visitas a realizar cada día y de los movimientos del tren. Los desayunos son todos a bordo del tren.





EL TRASCANTÁBRICO GRAN LUJO

El Transcantábrico, se inaugura en 1983 en León, se reforma en el año 2000 y se transforma íntegramente en el año 2011 convirtiéndose en El Transcantábrico Gran Lujo, uno de los trenes más exclusivos y lujosos del mundo. Circula por una red ferroviaria de ancho métrico, lo que permite disfrutar de la naturaleza en todo su esplendor, desde la alta montaña, pasando por valles y riberas hasta llegar a besar el mar Cantábrico. Un viaje de glamour, paisaje, cultura y belleza que no le dejará indiferente.

El Alojamiento

El Transcantábrico Gran Lujo es uno de los trenes más lujosos del mundo. Sus suites Gran Lujo, están diseñadas para el descanso y la intimidad. Al disponer únicamente de 14 suites repartidas en 7 coches, hacen que la amplitud, la comodidad y la exclusividad estén aseguradas. Cada suite puede ser utilizada en individual, doble o triple ocupación. Esta Suite Gran Lujo es una espaciosa habitación decorada en madera y adornada con exclusivos detalles. Se distribuye en salón, dormitorio y baño privado. La zona de dormitorio dispone de una amplia cama de matrimonio (150x200 cm) o camas gemelas individuales, tv y armario ropero, mientras que la zona del salón cuenta con un cómodo sofá, con posibilidad de convertirse en cama, maletero, escritorio, caja fuerte, minibar, sintonizador musical, climatización regulable, ordenador multimedia con conexión gratuita a internet y teléfono interior que completan su dotación. Todas las suites disponen de baño privado, espacioso y confortable, con ducha de hidromasaje, secador de pelo y un variado set de artículos de bienvenida y aseo.



Los Salones Comunes

Son coches Pullman originales de 1923, auténticas joyas ferroviarias, especialmente diseñados y decorados para El Transcantábrico Gran Lujo. En estas zonas comunes se sirven diariamente nuestros desayunos a la carta, en sus comedores podrán degustar la mejor gastronomía de nuestro laureado chef y nuestro bar, que estará a su disposición permanentemente. En los salones encontrará la prensa nacional e internacional, televisión, videoteca, biblioteca, juegos de mesa, etc.; podrá relajarse en nuestro salón panorámico, tomar un aperitivo en nuestra sala de té o disfrutar de una animada velada en nuestro coche pub, donde cada noche ofreceremos fiestas, música en vivo y actuaciones en directo. Nuestra tripulación estará pendiente de Vd. permanentemente.



Itinerario

DE SAN SEBASTIÁN A SANTIAGO DE COMPOSTELA

8 días - 7 noches

Día 1: San Sebastián – Carranza

Punto de encuentro en el Hotel Barcelo-Costa Vasca en San Sebastián a las 13:00h. Visita de la ciudad y comida, posteriormente nuestro autocar de lujo nos acercará a Bilbao, donde nos espera El Transcantábrico. Bienvenida y acomodo. Cena a bordo y noche en Carranza.

Día 2: Carranza – Santander

Comenzaremos la mañana, como cada día, disfrutando de nuestro delicioso desayuno mientras el tren nos acerca a Bilbao para visitar la ciudad y su museo Guggenheim. Comida a bordo mientras llegamos a Santander. Visita y cena. Noche en Santander.

Día 3: Santander – Cabezón de la Sal

Viaje hasta Unquera para ir a visitar el desfiladero de La Hermida y Potes. Comida, por la tarde visitaremos Comillas. Cena y noche en Cabezón de la Sal.

Día 4: Cabezón de la Sal – Llanes

Visita de Santillana del Mar y la Neo-cueva de Altamira, comida, por la tarde nos adentraremos en tierras asturianas hasta Llanes. Cena y noche en Llanes.

Día 5: Llanes – Oviedo

Después de desayunar partiremos con nuestro autocar al corazón de Asturias, el Parque Nacional de los Picos de Europa, Lagos de Covadonga, Santuario y Cangas de Onís. Por la tarde Oviedo, visita, cena y noche en Oviedo.



Día 6: Oviedo – Luarca

Visita de Gijón y comida, por la tarde llegaremos a Luarca, La Villa Blanca de la Costa Verde. Cena y noche en Luarca.

Día 7: Luarca – Viveiro

Desayunando llegaremos a Ribadeo para recorrer la costa lucense hasta la Playa de Las Catedrales. Visita de Ribadeo. Por la tarde con el tren llegaremos a Viveiro, visita, cena y noche en Viveiro.

Día 8: Viveiro – Santiago de Compostela

Disfrutando de nuestro último desayuno a bordo llegaremos a Ferrol, donde el autobús de El Transcantábrico nos espera para acercarnos a Santiago de Compostela. Visita. Fin de viaje en el Parador de los Reyes Católicos hacia las 13:00h.





DE SANTIAGO DE COMPOSTELA A SAN SEBASTIÁN

8 días - 7 noches

Día 1: Santiago de Compostela – Viveiro

Recepción a las 12:00 h. en el Parador Nacional de Santiago de Compostela. Visita y almuerzo. Por la tarde en autocar llegaremos a Ferrol, donde nos aguarda el tren y su Tripulación. Bienvenida y acomodo para viajar hasta Viveiro. Cena y noche en Viveiro.

Día 2: Viveiro – Oviedo

Comenzaremos la mañana, como cada día, disfrutando de nuestro delicioso desayuno a la carta y buffet. El Transcantábrico nos acercará a Ribadeo, visita y paseo por la Playa de Las Catedrales. Por la tarde, Luarca, visita. Cena a bordo y noche en Oviedo.

Día 3: Oviedo – Llanes

Visita de Gijón, comida. Por la tarde visita de Oviedo. Cena a bordo durante el trayecto a Llanes, noche en Llanes.

Día 4: Llanes

Con nuestro autocar ascenderemos hasta el corazón del Principado de Asturias. Parque Nacional de los Picos de Europa. Lago Enol, Santuario de Covadonga y Cangas de Onís. Por la tarde Llanes. Cena a bordo y noche en Llanes.

Día 5: Llanes - Cabezón de la Sal

Durante el desayuno el tren llegará a Unquera e iremos en autocar hasta Potes por el desfiladero de la Hermida. Visita y comida. Por la tarde visita de Comillas, cena a bordo y noche en Cabezón de la Sal.

Día 6: Cabezón de La Sal – Santander

Después de desayunar, partiremos en nuestro autocar para visitar la Neo-cueva de Altamira y Santillana del Mar. Por la tarde Santander, visita, cena y noche en Santander.

Día 7: Santander - Carranza

Durante el desayuno el tren llegará a Bilbao, visita de la ciudad y del Museo Guggenheim. Cena a bordo y noche en Carranza.

Día 8: Carranza - San Sebastián

Desde Bilbao con el autocar nos acercarnos a San Sebastián. Visita y fin de viaje en el Hotel Barceló - Costa Vasca hacia las 13:00h en San Sebastián.



Rutas Cortas

DE OVIEDO A SAN SEBASTIÁN

Día 1: Oviedo – Llanes

Recepción a las 10:00h a bordo del Tren en la Estación de Oviedo. Visita de Oviedo y Comida, por la tarde visita de Gijón. Cena a bordo mientras el tren llega a Llanes.

Día 2: Llanes – Cabezón de la Sal

Después del desayuno, con el autocar ascenderemos a los Picos de Europa, Lagos de Covadonga, Santuario y Cangas de Onís. Comida. Por la tarde visita de Llanes y cena a bordo mientras el tren llega a Cabezón de la Sal.

Día 3: Cabezón de la Sal – Santander

En este día visitaremos la Neo-cueva de Altamira y Santillana del Mar, donde comeremos. Por la tarde en tren llegaremos a Santander, visita, cena y noche en Santander.

Día 4: Santander – San Sebastián

Mientras desayunamos llegaremos a Bilbao, donde nos despedimos del tren y su tripulación. Visita de Bilbao y del museo Guggenheim, acto seguido en autocar llegaremos a San Sebastián, comida y fin de viaje en el Hotel Costa Vasca hacia las 16:30h.



DE SANTIAGO DE COMPOSTELA A GIJÓN

Día 1: Santiago de Compostela – Viveiro

Recepción a las 10:00 h. en el Parador de los Reyes Católicos de Santiago, visita y comida. Por la tarde el autocar nos acercará a Ferrol, donde nos espera el Tren y su tripulación para viajar hasta Viveiro. Visita, cena y noche en Viveiro.

Día 2: Viveiro – Ribadeo

Mientras desayunamos el tren llegará a Ribadeo, desde donde partiremos a visitar Taramundi, comida, por la tarde regresaremos a Ribadeo, cena y noche.

Día 3: Ribadeo – Luarca

En este día visitaremos Ribadeo y su entorno, comida. Por la tarde en tren llegaremos a Luarca, visita, cena y noche en Luarca.

Día 4: Luarca – Gijón

Mientras desayunamos llegaremos a Oviedo donde nos despedimos del tren y su tripulación. Visita de Oviedo y traslado en autocar a Gijón. Comida y fin de viaje en el Parador de Gijón hacia las 16:30 h.



Ruta del Norte

8 días - 7 noches

DE SAN SEBASTIÁN A SANTIAGO DE COMPOSTELA

DE SANTIAGO DE COMPOSTELA A SAN SEBASTIÁN

SALIDA DE:	MAR	APR	MAY	JUN	JUL	AUG	SEP	OCT
SANTIAGO DE COMPOSTELA		6-20	4-18	1-15-29	13-27	10-24	7-21	5-19
SAN SEBASTIÁN	30	13-27	11-25	8-22	6-20	3-17-31	14-28	12-26

PRECIOS TEMPORADA desde:	2024
PRECIO POR PERSONA SUITE DOBLE GRAN LUJO	8.900 €
SUPLEMENTO INDIVIDUAL	6.500 €
SUPLEMENTO TRIPLE SUITE GRAN LUJO	4.200 €



Rutas Cortas

4 días - 3 noches

DE OVIEDO A SAN SEBASTIÁN

DE SANTIAGO DE COMPOSTELA A GIJÓN

SALIDA DE:	MAR	NOV
OVIEDO -> SAN SEBASTIÁN	26	
SANTIAGO DE COMPOSTELA -> GIJÓN		2

PRECIOS RUTAS CORTAS desde:	2024
PRECIO POR PERSONA SUITE DOBLE GRAN LUJO	4.500 €
SUPLEMENTO INDIVIDUAL	3.200 €
SUPLEMENTO TRIPLE SUITE GRAN LUJO	2.100 €



TREN AL ÁNDALUS

El Tren Al Ándalus se inaugura en 1985 teniendo como destino y fin el dar a conocer Andalucía. Diversos contratiempos hacen que en 2005 el tren deje de circular y queda aparcado en Sevilla. En 2011 se procede a una cuidadísima restauración y redecoración del tren, volviendo a su vida activa en 2012, por las vías de ancho Ibérico, que le confieren una mayor amplitud interior, que unido a sus casi 500m de longitud hacen de este tren un auténtico Palacio sobre ruedas. Un viaje a la Belle Époque de la exquisitez y la sofisticación con la tecnología de los tiempos actuales.

El Alojamiento

El Tren Al Ándalus dispone de dos tipos de alojamiento:

Suite Deluxe: Amplia y elegante suite, distribuida en dormitorio y baño privado, perfectamente adaptada para el descanso y la intimidad. Dispone de amplia cama de matrimonio (200x150cm) que durante el día se transforma en un cómodo sofá. El baño, espacioso y confortable, cuenta con ducha, secador de pelo y un variado set de artículos de bienvenida y aseo. Caja fuerte, minibar, armario ropero, maletero o climatizador regulable son otras de las comodidades del siglo XXI que en esta suite se dan la mano con el aspecto original de este histórico tren. Dispone de 20 Suites Deluxe.

Habitación Gran Clase: Coqueta habitación con baño privado, que conserva las dimensiones y el ambiente de los compartimentos originales. Dispone de dos camas individuales que durante el día se transforman en cómodos sillones, así como de minibar, caja fuerte, armario ropero, maletero y climatizador regulable. Su funcional baño privado aprovecha al máximo el espacio, y está dotado de ducha, secador de pelo y un variado set de artículos de bienvenida y aseo. Dispone de 12 Habitaciones Gran Clase.



Los Salones Comunes

El Tren Al-Ándalus alberga cuatro joyas ferroviarias, sus cuatro coches salón de los años 1928 y 1930. Estas zonas comunes están destinadas al ocio y al placer de viajar en el más amplio y espacioso tren de Lujo, mientras degustamos el buffet desayuno, un almuerzo o cena a bordo, tomamos una copa relajadamente, escuchamos las actuaciones musicales, contemplamos el paisaje o simplemente nos relajamos en sus confortables sillones. Todos los coches están climatizados y abiertos las 24 horas del día para su uso y disfrute. Todo el tren está conectado interiormente, permitiendo un libre tránsito por él. Coches restaurante, coche bar, salón de té, todos ellos a su disposición, al igual que el servicio de la tripulación que está dirigida por el Jefe de Expedición, y a su lado la guía, jefe de camareros, camareros, músicos y animadores, personal de limpieza, seguridad, maquinista, conductor de autocar y técnicos ferroviarios y de mantenimiento.



Itinerario

DE SEVILLA A MÁLAGA

7 días - 6 noches

Día 1: Sevilla – Jerez

Recepción de los viajeros en Sevilla, Hotel Alfonso XIII, a las 10.00h. y visita de Sevilla, comida, por la tarde brindis de bienvenida en el tren, presentación de la tripulación y acomodo. Cena a bordo, noche en Jerez.

Día 2: Jerez – Cádiz – Jerez

Después de nuestro primer desayuno a bordo partiremos con nuestro autocar para visitar Cádiz. Almuerzo. Por la tarde regresaremos a Jerez. Tiempo libre, cena y noche en Jerez.

Día 3: Jerez – Ronda

Tras el desayuno, visitaremos una bodega de vino y disfrutaremos también del espectáculo “Cómo Bailan los Caballos Andaluces”. Comida a bordo camino de Ronda. Cena en un restaurante de Ronda y noche en Ronda.

Día 4: Ronda – Córdoba

Después del desayuno visitaremos Ronda. Comida a bordo mientras el tren llega a Córdoba. Visita, cena y noche en Córdoba.

Día 5: Córdoba – Úbeda – Baeza – Granada

Después del desayuno a bordo, visitaremos la Mezquita-Catedral y continuaremos la visita de Córdoba. Comida a bordo para llegar a visitar Úbeda y Baeza, ambas ciudades declaradas Patrimonio de la Humanidad. Por la tarde-noche durante la cena llegaremos a Granada. Noche en Granada.

Día 6: Granada

Después del desayuno, nos acercaremos al monumento más visitado de España, la Alhambra. Comida. Por la tarde continuaremos con la visita de Granada. Cena y noche en Granada.

Día 7: Granada – Málaga

Tras disfrutar de nuestro último desayuno a bordo, nos despediremos del tren y su tripulación para acercarnos con el autocar a Málaga, donde visitaremos su Alcazaba y dispondremos de tiempo libre antes de comer. Finalizaremos el viaje aproximadamente a las 17.00 h. en la Sala Club de la estación.





DE MÁLAGA A SEVILLA

7 días - 6 noches

Día 1: Málaga – Granada

Recepción de los viajeros en la Sala Club de la estación Málaga-María Zambrano a las 10:00h. Visita de Málaga y comida. Por la tarde con el autocar llegaremos a Granada donde nos espera el tren y su tripulación. Bienvenida y acomodo a bordo del Tren Al Ándalus. Cena y noche en Granada.

Día 2: Granada – Linares/Baeza

Después de nuestro primer desayuno a bordo, visita de la Alhambra de Granada. Comida. Por la tarde continuaremos con la visita de Granada. Cena a bordo mientras el tren llega a Linares/Baeza donde pasaremos la noche.

Día 3: Linares/Baeza – Úbeda – Baeza – Córdoba

Después del desayuno visitaremos Úbeda y Baeza, ambas ciudades declaradas Patrimonio de la Humanidad. Mientras comemos el tren llegará a Córdoba. Visita. Cena y noche en Córdoba.

Día 4: Córdoba – Ronda

Después del desayuno a bordo, visitaremos Córdoba y su Mezquita-Catedral y continuaremos con el tren hacia Ronda. Comida a bordo. Visita. Cena en un restaurante y noche en Ronda.

Día 5: Ronda – Jerez

Mientras desayunamos el tren llegará a Jerez, donde visitaremos una bodega de vino y disfrutaremos también del espectáculo “Cómo Bailan los Caballos Andaluces”. Comida. Cena a bordo del tren. Noche en Jerez.

Día 6: Jerez – Cádiz – Jerez

Después del desayuno, nuestro autocar nos llevará a Cádiz. Visita y comida. Por la tarde regresaremos a Jerez. Cena y noche en jerez.

Día 7: Sevilla

Mientras desayunamos llegaremos a Sevilla, donde nos despediremos de la tripulación y del tren. Visita de Sevilla. Comida y fin de viaje en el Hotel Querencia, entorno a las 17:00 h.





Ruta Andaluza

7 días - 6 noches

DE SEVILLA A MÁLAGA

DE MÁLAGA A SEVILLA

SALIDA DE:	MAR	APR	MAY	JUN	SEP	OCT	NOV
SEVILLA	31	14-28	12-26	16	1-15-29	13-27	
MÁLAGA		7-21	5-19	2-23	8-22	6-20	3

PRECIOS TEMPORADA desde:	2024
PRECIO POR PERSONA SUITE DOBLE DELUXE	6.700 €
SUPLEMENTO INDIVIDUAL SUITE DELUXE	5.000 €
PRECIO POR PERSONA HABITACIÓN DOBLE GRAN CLASE	5.600 €
SUPLEMENTO INDIVIDUAL HABITACIÓN GRAN CLASE	3.900 €





COSTA VERDE EXPRESS

Tras el éxito alcanzado por El Transcantábrico en sus primeros años, en el año 2000 se construye un hermano gemelo al que en aquella época se estaba reformando y pasa a llamarse El Transcantábrico II. En 2011, El Transcantábrico I, que se inauguró en 1983 y se reformó en el 2000 se remodela íntegramente dando lugar a El Transcantábrico Gran Lujo y El Transcantábrico II cambia el nombre por El Transcantábrico Clásico, nombre que le dura hasta 2022. que pasa a denominarse Costa Verde Express, con una nueva ruta más corta y nuevos colores. Un tren de lujo moderno que le dará a conocer la bella España Verde.

El Alojamiento

Las 24 Suites de El Costa Verde Express ofrecen un completo equipamiento para disfrutar de la más cómoda estancia a bordo. La Suite Gran Clase es una coqueta habitación con revestimiento de maderas nobles, que genera un ambiente cálido y acogedor. Dispone de climatización con regulador independiente y cama de matrimonio, así como de otras comodidades que harán aún más placentera su estancia: escritorio, armario ropero, maletero, minibar y caja fuerte. Las suites cuentan con un completo baño privado, dotado de ducha, secador de pelo y un variado set de artículos de bienvenida y aseo. Un amplio ventanal permite al viajero disfrutar del paisaje. Interiormente todo el tren está conectado permitiendo el libre tránsito de los viajeros por el mismo.



Los Salones Comunes

Los cuatro coches salón constituyen el espacio más singular y bello del tren, son verdaderas joyas ferroviarias que despiertan admiración por su diseño externo, su acabado y decoración interior. Uno de los cuatro salones dispone de bar y pista de baile, es el coche pub, decorado e iluminado como una pequeña sala de fiestas en la que cada noche se ameniza la velada. Otro de los salones dispone de un segundo bar para tomar una copa relajadamente. Los otros dos salones son utilizados como restaurantes y también podrá leer, compartir un juego de mesa, charlar o contemplar el paisaje a través de los grandes ventanales. El viajero dispone de prensa diaria, revistas, una cuidada selección de libros de la biblioteca, televisión, videoteca, en definitiva, todo lo necesario para hacer de su viaje un auténtico placer, además de una selecta tripulación de profesionales a su servicio. Tanto a bordo de los elegantes salones del tren como en los restaurantes del recorrido, la innovadora gastronomía y los mejores vinos del norte de España fundamentan un viaje tan culinario como cultural.



Itinerario

DE BILBAO A SANTIAGO DE COMPOSTELA

6 días - 5 noches

Día 1: Bilbao – Santander

Recepción en la estación de Bilbao - Concordia a las 10:00 h. a bordo del tren. Acomodo. Visita de la ciudad y del museo Guggenheim. Comida a bordo mientras el tren parte rumbo a Santander. Visita, cena y noche en Santander.

Día 2: Santander – Llanes

Mientras desayunamos a bordo del tren llegaremos a Cabezón de la Sal, visita de Santillana del Mar y la neo-cueva de Altamira. Comida. Por la tarde tren a Llanes, visita. Cena a bordo y noche en Llanes.

Día 3: Llanes – Oviedo

Después del desayuno partiremos con nuestro autocar a Cangas de Onís, Santuario de Covadonga y el Lago Enol, en Picos de Europa. Posteriormente regresaremos al tren que pondrá rumbo a Oviedo, mientras comemos. Visita de Oviedo. Cena y noche en Oviedo.

Día 4: Oviedo – Luarca

Tras el desayuno visitaremos Gijón, comida. Por la tarde con el tren llegaremos a Luarca, visita, cena a bordo y noche en Luarca.

Día 5: Luarca – Viveiro

Mientras desayunamos llegaremos a Ribadeo, Visita y comida en Ribadeo. Por la tarde Viveiro. Visita, cena y noche en Viveiro.

Día 6: Viveiro – Santiago de Compostela

En nuestro último día, mientras desayunamos llegaremos a Ferrol, despedida de la tripulación para acercarnos con el autocar a Santiago de Compostela. Visita y comida en El Parador Reyes Católicos, donde nos despediremos hacia las 16:00h.



DE SANTIAGO DE COMPOSTELA A BILBAO

6 días - 5 noches

Día 1: Santiago de Compostela – Viveiro

Recepción en el PN Reyes Católicos de Santiago de Compostela a las 10:00h. Visita de Santiago y comida. Por la tarde con nuestro autocar llegaremos al Tren en Ferrol. Acomodo. Visita de Viveiro, cena y noche en Viveiro.

Día 2: Viveiro – Oviedo

Mientras desayunamos a bordo del tren, éste llegará a Ribadeo, visita y comida. Por la tarde llegaremos al primer enclave Asturiano, Luarca, visita y cena a bordo mientras llegamos a Oviedo.

Día 3: Oviedo – Llanes

Tras el desayuno, visita de Gijón y comida. Por la tarde visita de Oviedo. Luego con el tren pondremos rumbo a Llanes, Cena a bordo y noche en Llanes.

Día 4: Llanes – Cabezón de la Sal

Después de desayunar con nuestro autocar visitaremos el Santuario de Covadonga, Lago Enol y Cangas de Onís. Comida. Por la tarde visitaremos la villa de Llanes, para llegar a Cabezón de la Sal mientras cenamos. Noche en Cabezón de la Sal.

Día 5: Cabezón de la Sal – Santander

Después del desayuno visitaremos Santillana del Mar y la Neo-cueva de Altamira. Después de la comida llegaremos con el tren a Santander. Visita, cena y noche en Santander.

Día 6: Santander – Bilbao

Durante el desayuno el tren llegará a Bilbao. Visita y comida. Tras la comida nos dirigiremos nuevamente al tren para recoger nuestros equipajes y despedirnos de la Tripulación entorno a las 16:00 h.



Rutas Cortas

DE OVIEDO A BILBAO

Día 1: Oviedo – Picos de Europa - Llanes

Recepción a bordo del tren en la estación de Oviedo a las 10:00h. Visita de Oviedo. Comida a bordo para llegar a Arriondas, autocar a los Picos de Europa para visitar; Lagos de Covadonga, Santuario y Cangas de Onís. Cena y noche en Llanes.

Día 2: Llanes – Santillana - Santander

Durante el desayuno el tren llegará a Cabezón de la Sal, visita de Santillana y la Neo-cueva de Altamira, comida. Por la tarde visita de Santander, cena y noche.

Día 3: Santander – Bilbao

Durante el desayuno llegaremos a Bilbao, visita de la ciudad para finalizar el viaje hacia las 14:00h en la estación de La Concordia.

DE LEÓN A BILBAO

Día 1: León – Valporquero – Cistierna

Recepción del grupo a las 10:00h. en el Hotel Real Colegiata de San Isidoro de León. Visita de León y comida. Por la tarde con el autocar visita de las Cuevas de Valporquero. Cena y noche en Cistierna.

Día 2: Cistierna – Románico Palentino - Espinosa de Los Monteros

Después del desayuno visitaremos El Románico Palentino; Saldaña, Carrión de los Condes y Frómista. Comida. Por la tarde llegaremos a Espinosa de los Monteros, cena y noche en Espinosa.

Día 3: Espinosa de los Monteros – Bilbao

Mientras desayunamos llegaremos a Balmaseda, visita. Luego Bilbao y su museo Guggenheim, para finalizar el viaje aproximadamente a las 14:00 horas en la estación de La Concordia.



DE BILBAO A OVIEDO

Día 1: Bilbao – Santander

Recepción de los viajeros en la Estación de La Concordia – Bilbao a las 14:00 h. y viaje a Santander. Visita, cena y noche en Santander.

Día 2: Santander – Santillana – Llanes

Después del desayuno visita de la Neo-cueva de Altamira y Santillana del Mar. Comida a bordo camino de Llanes. Visita, cena y noche en Llanes.

Día 3: Llanes – Picos de Europa – Oviedo

Después del desayuno, excursión a Picos de Europa, Lagos de Covadonga, Santuario y Cangas de Onís. Comida a bordo para llegar a nuestro destino final en la estación de Renfe de Oviedo, aproximadamente hacia las 18:00 h.





Ruta España Verde

6 días - 5 noches

DE **BILBAO** A **SANTIAGO DE COMPOSTELA**

DE **SANTIAGO DE COMPOSTELA** A **BILBAO**

TEMPORADA ALTA SALIDA DE:	MAY	JUN	SEP
BILBAO	18	1-15-29	7-21
SANTIAGO DE COMPOSTELA	25	8-22	14-28

TEMPORADA BAJA SALIDA DE:	JUL	OCT
BILBAO	13	5
SANTIAGO DE COMPOSTELA	6-20	12

PRECIOS TEMPORADA ALTA desde:	2024
PRECIO POR PERSONA SUITE DOBLE GRAN CLASE	4.500 €
SUPLEMENTO INDIVIDUAL	3.500 €

PRECIOS TEMPORADA BAJA desde:	2024
PRECIO POR PERSONA SUITE DOBLE GRAN CLASE	3.600 €
SUPLEMENTO INDIVIDUAL	2.800 €

Rutas Cortas

3 días - 2 noches

1-3 DE MAYO: DE OVIEDO A BILBAO

9-11 DE MAYO: DE LEÓN A BILBAO

26-28 DE JULIO: DE BILBAO A OVIEDO

4-6 DE SEPTIEMBRE: DE OVIEDO A BILBAO

18-20 DE OCTUBRE: DE BILBAO A OVIEDO

SALIDA DE:	MAY	JUL	SEP	OCT
DE OVIEDO A BILBAO	1		4	
DE LEÓN A BILBAO	9			
DE BILBAO A OVIEDO		26		18

PRECIOS RUTAS CORTAS desde:	2024
PRECIO POR PERSONA SUITE DOBLE GRAN CLASE	2.300 €
SUPLEMENTO INDIVIDUAL	1.800 €



El expreso de
La Robla
renfe



EL EXPRESO DE LA ROBLA

El expreso de la Robla se construye en 2009 como un tren-escuela, para impartir cursos de intermodalidad portuaria. A la par, realizaba viajes turísticos entre curso y curso, afianzando un gran mercado nacional. Una vez finalizado el periodo de cursos, continúa realizando viajes turísticos por todo el Norte de España, dentro de la red de ancho métrico. El expreso de la Robla es un tren juvenil con el confort de los legendarios trenes europeos y las comodidades y avances tecnológicos del siglo XXI. Un tren alegre y moderno que le mostrará los más espectaculares parajes de Castilla y León.

El Alojamiento

Todos los compartimentos del expreso de La Robla están equipados con camas-litera, dos por compartimento, armario ropero, luz de lectura, climatización, hilo musical, megafonía, telefonía, etc., un ambiente moderno y juvenil que le permitirá un confortable descanso. Cada compartimento tiene su propio cuarto de baño, con ducha de hidromasaje, lavabo, inodoro y secador de pelo. La corriente eléctrica es de 220v. Interiormente todo el tren está conectado, permitiendo el libre tránsito de los viajeros en toda su longitud. El tren dispone de cuatro coches cama con siete compartimentos por coche.



Los Salones Comunes

Los espacios comunes de El Expreso de La Robla están constituidos por tres confortables coches salones con servicio de bar permanente, acondicionados con amplios ventanales para disfrutar del paisaje que va discurriendo lentamente a ritmo de la marcha del tren. El viajero dispondrá de prensa diaria, revistas, biblioteca, videoteca y televisión. Los salones están climatizados y disponen de megafonía e hilo musical, así como PC a disposición de los clientes y conexión gratuita a internet.



Itinerario

DE BILBAO A LEÓN

3 días - 2 noches



Día 1: Bilbao – Espinosa de Los Monteros

Recogida de equipajes a las 14:00 h. en la Estación de La Concordia en Bilbao. A las 15:00 h., recepción y acomodo a bordo, mientras el tren pone rumbo a Espinosa de Los Monteros. Con el autocar nos acercaremos a Visitar la Ciudad de Frías y las cascadas de Tobera. Cena y noche en Espinosa de los Monteros.

Día 2: Espinosa de Los Monteros – Cistierna

Después de nuestro primer desayuno a bordo, iremos a visitar el Románico Palentino, en pleno Camino de Santiago; Carrión de los Condes, Saldaña, Frómista y el Canal de Castilla. Comida, por la tarde visita de la Villa romana de La Olmeda. Cena y noche en Cistierna.

Día 3: Cistierna – León

Mientras desayunamos llegaremos a San Feliz. Desde aquí, en autocar, nos acercaremos a visitar la ciudad de León, Casco Histórico, Catedral y San Isidoro. Comida y fin de viaje en el Hotel Real Colegiata de San Isidoro aproximadamente a las 14:00 horas.





DE LEÓN A BILBAO

3 días - 2 noches

Día 1: León – Cistierna

Recogida de equipajes a las 12:00h. en el Hotel Real Colegiata de San Isidoro en León. Tras la comida nos acercaremos a San Feliz, donde nos espera el tren. Bienvenida y acomodo para viajar hasta Matallana. Visita de las Hoces de Vegacervera y de la Cueva de Valporquero. Cena y noche en Cistierna.

Día 2: Cistierna – Espinosa de Los Monteros

Después de nuestro primer desayuno a bordo, iremos a visitar La Villa romana de La Olmeda. Luego el Románico Palentino en pleno Camino de Santiago; Saldaña, Carrión de los Condes, Frómista y el Canal de Castilla. Comida. Luego en tren a Espinosa de los Monteros, visita, cena y noche.

Día 3: Espinosa de los Monteros – Bilbao

Mientras desayunamos llegaremos a Bilbao. Visita de la ciudad y del museo Guggenheim. Final del viaje aproximadamente a las 14:00 h. en la estación de La Concordia de Bilbao.



Ruta de La Robla

3 días - 2 noches

DE BILBAO A LEÓN

DE LEÓN A BILBAO

SALIDA DE:	JUL	SEP
LEÓN	12-26	13
BILBAO	5-19	6

PRECIOS TEMPORADA desde:	2024
PRECIO POR PERSONA COMPARTIMENTO ESTÁNDAR DOBLE	1.100 €
SUPLEMENTO INDIVIDUAL	800 €

Nuestros viajes incluyen:

- Alojamiento a bordo de los trenes en la suite/habitación seleccionada.
- Todas las Suites/habitaciones, disponen de baño completo privado.
- Todos los salones del tren permanentemente abiertos a disposición del cliente las 24 h. del día.
- Todos los desayunos.
- Cenas y comidas a bordo del tren o en restaurantes de primera categoría (incluye bebidas vinos y café).
- Copa y Aperitivo de Bienvenida.
- Neceser con útiles de aseo y zapatillas.
- Agua mineral.
- Actividades a bordo como música y actuaciones en directo, fiestas en el coche pub, baile, etc. (Excepto El expreso de La Robla).
- Fiesta fin de viaje. (Excepto El expreso de La Robla).
- Entradas a museos, monumentos y espectáculos.
- Excursiones y visitas programadas y guiadas.
- Autocar de lujo que acompaña al tren en todo el recorrido.
- Acercamientos gratuitos con el 100% de descuento en el precio, desde/hasta la estación de tren mas cercana a su origen y desde/hasta el origen/final del viaje.
- Tasas y servicios.
- Prensa diaria, revistas y tablets con la información diaria.
- Servicio de seguridad.
- Guía acompañante multilingüe durante todo el recorrido.
- Un excelente equipo humano a su disposición.

La Suite Gran Lujo y La Suite Deluxe además Incluyen:

- Bebidas no alcohólicas disponibles en el minibar de la suite.
- Posibilidad de que la tripulación recoja y ordene su equipaje, colocando su contenido en el armario de la suite, tanto a la llegada como al finalizar el viaje, previa solicitud del cliente.
- Apertura y cierre de la cama en modo cama-noche o sofá-día previa solicitud del cliente. Suite Deluxe.

trenes turísticos DE DÍA *renfe*

Consulte en nuestra Web los trenes de excursión de un día que hay en cada época del año. Son trenes que salen por la mañana para realizar excursiones singulares y regresan por la tarde, siempre con autocar y guía para las visitas.

Estos trenes pretenden dar a conocer zonas de gran belleza, pero aun sin masificar, de ahí que la mayoría de estos trenes estén conveniados con Diputaciones, Ayuntamientos y Comunidades Autónomas que desean dar a conocer sus recursos Turísticos a través de un singular viaje organizado en Tren.

Estos trenes siempre van acompañados por personal de Renfe y guías, que les explicarán el recorrido e incluyen los accesos a los distintos lugares y visitas.

En ocasiones, para estos viajes utilizamos trenes históricos o de singular belleza, en otras ocasiones, teatralizamos y amenizamos los trayectos en tren.



Es un magnífico plan Familiar para los fines de semana que no puede perderse.

Realizamos trenes de día por cualquier Comunidad de España, consulte en nuestra Web en cada época del año qué trenes están en activo.



Viajes Chárter - Eventos y rodajes

Todos nuestros trenes, tanto de lujo como turísticos, pueden ser contratados para realizar viajes chárter de grupos, bien en su recorrido habitual o por otro y con la duración que el cliente necesite, confeccionaremos un viaje a la medida de sus necesidades. Nuestros trenes de lujo también pueden ser contratados como trenes hotel en fechas singulares o para la realización de cualquier evento privado o empresarial; bodas, celebraciones, conferencias, incentivos, etc. También ofrecemos nuestros trenes para rodajes y spots publicitarios. Disponemos de estaciones peculiares y localizamos los paisajes y lugares que se nos demanden, además, disponemos de un amplio material ferroviario, de lujo, histórico y turístico, con locomotoras de todas las épocas incluida la tracción con vapor. Consulte sus necesidades y le informaremos.





Información y Reservas

Tel.: +34 912 555 912

trenesturisticosdelujo@renfe.es

